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平成２３年６月２９日（水）に学生交流会が開かれました。 

数人の学生と先生方が集まり、教育ボランティアをしている中で子ども達との接し方で困ったことなどを発表し、それにつ

いて学生同士で話し合いをしました。 

今回は大学院・科学文化コース・中沢公士さんと障害児教育コース・石川悠さんによる教育ボランティア体験発表も行な

われました。   

★交流会の様子★ 

    
発 表 者 ・ 中 沢 公 士 さ ん               石 川 悠 さ ん    

                            

参加者の感想 

・昨年は都合で参加できなかったが、今年自分と同じような悩

みなどが共有できて、さらにこうしていけば良いなどの改善点

が発見できたことが良かった。 

・私はまだ教育ボランティアに参加していないが今後活動する

にあたって参考になる話がたくさんあった。 

・すてきな言葉をたくさん聞くことができました。分野が異なった

り、ちがう活動場所でボランティアをしていたりしても、共通点が

見つかって興味深いなと思いました。 

・普段幼稚園か小学生しかかかわる機会がなかったが、中学

校でチューターをしている人の話を聞くことができた。自分の想

像していた中学生とは違った一面や教師としての関わり方のポ

イントなども学ぶことができた。 

交流会は和気あいあいとした

雰囲気で進められました！雑

談形式なので皆さん気軽に参

加してください！！！！！ 



 


